

NGO

Sukabumi Resmi Miliki Pos Sektor Pemadam Kebakaran dan Penyelamatan Terbaru

Sukabumi - SUKABUMI.NGO.WEB.ID

Dec 21, 2023 - 18:00



Sukabumi Resmi Miliki Pos Sektor Pemadam Kebakaran dan Penyelamatan Terbaru

Selasa, 19 Desember 2023 Pukul 13.30 WIB, momentum bersejarah terjadi di Dinas Pemadam Kebakaran dan Penyelamatan, Jalan Raya, Kadununggal, Kalapanunggal, Sukabumi Regency. Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede, S.H., S.IK., M.H., Turut hadir dalam kegiatan peresmian Pos Sektor Pemadam Kebakaran dan Penyelamatan yang di resmi kan Bupati Kabupaten Sukabumi yang meliputi wilayah Kalapanunggal, Ciemas, Cikembar, dan Parungkuda.

Kehadiran Bupati Kabupaten Sukabumi juga membuat acara tersebut berjalan dengan sumbringah, bersama dengan perwakilan Dandim 0622 Kabupaten Sukabumi, Wakapolres Sukabumi, Kapolsek Kalapanunggal, dan Para PJU Polres Sukabumi. Dalam suasana khidmat, seluruh perangkat Damkar Kabupaten Sukabumi serta perangkat kecamatan Kalapanunggal ikut hadir menyaksikan acara yang sangat dinanti ini.

Kepala Damkar Kabupaten Sukabumi dan Bupati Kabupaten Sukabumi Sampaikan Sambutan

Acara diawali dengan sambutan dari Kepala Damkar Kabupaten Sukabumi yang memberikan gambaran mengenai pentingnya hadirnya Pos Sektor Pemadam Kebakaran dan Penyelamatan di wilayah tersebut. Bupati Kabupaten Sukabumi juga tak ketinggalan menyampaikan harapannya terhadap manfaat positif yang akan dibawa oleh pos tersebut untuk keamanan dan keselamatan warga.

Prasasti Marmer Resmi Diresmikan

Tanda kehadiran permanen Pos Sektor Pemadam Kebakaran Kalapanunggal dibuktikan dengan peresmian penandatanganan prasasti marmer. Saat prasasti tersebut diresmikan, terpancarlah semangat dan komitmen untuk melindungi masyarakat dari bahaya kebakaran dan kecelakaan.

Tampilkan Keahlian, Pers Damkar Sukabumi Peragakan Keterampilan Pemadaman

Dalam acara yang berlangsung meriah, seluruh personel Dinas Pemadam Kebakaran Sukabumi tampil mengesankan dengan peragaan keterampilan pemadaman kebakaran. Masyarakat yang hadir dapat melihat secara langsung keahlian dan profesionalitas petugas dalam menanggulangi situasi darurat.

Media Sosialisasi Edukasi Pemadaman Kebakaran dan Penyelamatan

Melibatkan seluruh elemen masyarakat, acara tersebut juga menjadi media sosialisasi edukasi tentang pemadaman kebakaran dan penyelamatan. Para petugas Damkar memberikan informasi yang berguna serta memberikan pemahaman kepada masyarakat tentang langkah-langkah yang perlu diambil dalam situasi darurat.

Dengan diluncurkannya Pos Sektor Pemadam Kebakaran dan Penyelamatan di wilayah tersebut, diharapkan dapat meningkatkan tingkat kesiapsiagaan dan keamanan masyarakat Sukabumi. Selamat dan sukses untuk Pos Sektor Pemadam Kebakaran dan Penyelamatan Kalapanunggal, Ciemas, Cikembar, dan Parungkuda!